

Relawan DPP Rumah Gadang Silaturahmi Bersama Gusrizal di RM Sederhana

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 20, 2023 - 20:03



DPP Relawan Rumah Gadang berfoto bersama Gusrizal staff Ahli Komisi XI.

Bukittinggi--Puluhan Relawan dari DPP Rumah Gadang mengadakan silaturahmi bersama staff Ahli Komisi XI DPR RI Gusrizal yang digelar Di Rumah Makan Sederhana jalan Sudirman Bukittinggi pada Minggu (19/03).

Acara tersebut juga sekaligus dalam jelang Ramadhan 1444H, sekaligus Bapak

Gusrizal memberikan wejangan serta pembahasan persiapan ke Jakarta untuk Deklarasi tiga partai di adakan Gelora Bung Karno Jakarta.

Dalam penyampaianya bersama awak media, Gusrizal menyatakan bahwa , pertama kali ia ingin klarifikasi tentang penundaan acara deklarasi Anies yakni Anies itu adalah Amanah Indonesia.



"Rencananya kemarin akan deklarasi tanggal 12 Maret tetapi karena satu dan lain hal akhirnya diundur menjadi 14 Mei 2023," ujar Gusrizal.

Lanjut dikatakannya, waktu itu relawan Anies yang ingin ke Jakarta ada yang butuh klarifikasi ada yang cukup dengan by phone ada yang videocall(VC) dan ada juga yang kita datangi, dan khusus untuk kampung ia datangi.

Mungkin dari sebagian relawan ada yang belum tahu apa artinya "Opung" Opung itu adalah program dari Anies Opung Anies namanya itu adalah Obrolan Kampung Anies jadi opung adalah obrolan kampung amanat Indonesia," terang dia.

Diterangkan Gusrizal, acaranya betul betul acara yang akan dibuat ke kampung-kampung dan ini menjadi salah satu mode untuk program Anies di seluruh Indonesia karena nanti kita akan buat dalam live streaming.

"Jadi itu akan kita siarkan ke seluruh Indonesia, tetapi tetap yang akan kita majukan adalah selain tokoh nasional, tokoh kampung itu sendiri, jadi kita design acara nya acara kampung tetapi konsumsinya nasional," ungkapnya.

Ia berharap karena ia adalah salah satu pengurus di Anies Baswedan tentu ia ingin Bukittinggi ini semakin banyak dukungannya kepada Pak Anies.

"Karena Anies lah yang bisa membawa perubahan, selebihnya adalah orang-orang yang ada didalam Pemerintahan. Calon calon itu semua yang ada didalam pemerintahan cuma Anies yang diluar, jadi itu bedanya," imbuh Gusrizal.

Ia menambahkan, kita berharap Pak. Anis lah yang akan bawa perubahan kepada Indonesia yang lebih baik.

Sementara itu Ketum Relawan Rumah Gadang Idris Sanur mengatakan, Jadi harapan kita dengan kedatangan pak Gusrizal beliau sengaja datang untuk melihat Rumah Gadang.

"Dan ini suatu kehormatan untuk kita beliau bisa hadir bersilaturahmi ke Rumah Gadang," tutur Idris Sanur.

(LindaFang)